



PRESSEINFORMATION

Amberg, 10.03.2022

Bundesstraße 85, Umbau der Kreuzung mit der Kreisstraße AS6 bei Edelsfeld

halbseitige Sperrung der B85 bei Edelsfeld ab dem 14.03.2022

Ab kommender Woche werden bei Edelsfeld die Arbeiten zur Änderung der Kreuzung der B 85 mit der Kreisstraße AS 6 fortgesetzt. Hierzu wird es notwendig, **ab dem 14.03.2022 die B 85** im Baufeld der hier neu zu errichtenden Linksabbiegespur und künftigen Kreisstraßeneinmündung **halbseitig zu sperren**.

Der Verkehr wird mittels Ampelsteuerung wechselseitig an der Baustelle vorbeigeleitet, so dass auf die Einrichtung einer Umleitungsstrecke verzichtet werden kann und relevante Verkehrsbehinderungen nicht zu erwarten sind.



Das Staatliche Bauamt bittet alle betroffenen Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die unvermeidbaren Einschränkungen und Behinderungen. Zur Vermeidung von Gefährdungen des Straßenbaupersonals als auch zur Vermeidung von Beeinträchtigungen des Bauablaufes bitten wir alle Verkehrsteilnehmer den Beschilderungen strikt Folge zu leisten und um besondere Rücksicht und Aufmerksamkeit.

Soweit es die Witterung zulässt sollen die Arbeiten an der B85 bei Edelsfeld bis Ende Mai 2022 abgeschlossen werden.

Stefan Noll

Dipl.-Ing., Baudirektor

Tel.: 09661 / 507 300 sowie 0171 /3032547

E-Mail: stefan.noll@stbaas.bayern.de

Hintergrundinformationen:

Bei diesem Straßenbauprojekt handelt es sich um ein gemeinschaftlich finanziertes Vorhaben des Staatlichen Bauamtes Amberg-Sulzbach und des Landkreises Amberg-Sulzbach, dass der Verbesserung der Verkehrssicherheit durch Beseitigung eines Unfallschwerpunktes dient.

Im Zuge des bereits im letzten Jahr begonnenen Straßenbauprojektes wird die bestehende Kreuzung B85 / Kreisstraße AS 6 bei Edelsfeld durch Verlegung des süd-westlichen Astes der Kreisstraße in einen sog. „Rechtsversatz“ geändert und die B85 um eine Linksabbiegespur ergänzt. (vgl. nachfolgendes Bild)

Die Gesamtkosten dieser Straßenbaumaßnahme belaufen sich auf insgesamt rd. 1,5 Mio. €.

